

Los viajes de los españoles compensan la escasa llegada de extranjeros

22 Abril 10 - Lucía Puig

MADRID- El comportamiento del turismo en el primer trimestre del año ha destacado por su alta volatilidad. Los dos primeros meses fueron malos, y los datos indican que marzo será «un poco mejor», según informó ayer la Alianza para la excelencia turística, Exceltur. Las ventas no han sido buenas ni tampoco los ingresos ni la demanda, según Óscar Perelli, director de Estudios e Investigación de Exceltur.

Como aspecto positivo en el balance trimestral destaca el comportamiento de los españoles, «no han dejado de viajar en Navidad o Semana Santa. Sin embargo, sí lo han hecho en meses valle». El vicepresidente de la patronal asegura que habrá una recuperación de la industria a distintas velocidades. Algunos sectores se recuperarán antes, como las empresas de alquiler de coches, agencias de viajes o las estaciones de esquí. Sin embargo, como consecuencia de la «guerra de precios» ha aumentado el volumen de la demanda de los españoles y ha bajado el nivel de gasto. Entre los destinos favorecidos se encuentran La Rioja, Navarra, Aragón, Galicia, y en menor medida las islas Canarias y Baleares. Los destinos y empresas que mejoran son, a juicio de Exceltur, «aquellos que se están diferenciando de algún modo». En cuanto a los mercados emisores, la patronal percibe cierta recuperación en Italia, Alemania y Francia. Reino Unido continúa sin reaccionar, según la patronal.